



志々伎小 学校だより「歓笑」

目指す 児童像

し自然に親しむやさしい子
じ自分で学び考える子
き気力・体力を高める子
小将来の夢をめざす子

令和7年12月19日
平戸市立志々伎小学校
校長 山田 泰生
No.103

おさかな教室

12月10日(水)に県と市の水産課、志々伎の漁協婦人部の御協力をいただき、おさかな教室を行いました。まず、長崎県や平戸市の漁業関係の講義をしてくださいました。長崎県の漁業を盛り上げていかなければと感じました。



子どもたち

は真剣に話を聞きながら、たくさんメモを取っていました。1枚では足りず、2枚、3枚とメモを取っている子どもが多かったです。

講義を終え、家庭科室に行き、志々伎で獲れたウチワエビやヒラス、タイなどを使った料理と一緒に作りました。



とても貴重な経験となりました。また一つ、志々伎の素晴らしさを体験することができ、ふるさと愛を深めることができました。

薬物乱用防止教室

12月10日(水)に薬物乱用防止教室を行いました。学校薬剤師である平戸市民病院の近藤司先生



のお話を聞き、薬物乱用をしない・させないことへの意識

が高まりました。最後に「ひらど薬物乱用防止カルタ」を行い、楽しみながら、薬物乱用防止について学びました。先日、全家庭にカルタを配付しておりますので、メディア利用時間の代わりなど、御家庭でお子様と一緒に御活用ください。